

La consejera de Fomento anunciará hoy la adjudicación del tramo del metro al Centro

La unión de empresas formada por Acciona y Sando es la favorita para hacerse con el contrato, por 26,6 millones y un plazo de 28 meses

:: IGNACIO LILLO

MÁLAGA. La consejera de Fomento y Vivienda, María Jesús Serrano, programó ayer sobre la marcha un viaje relámpago a Málaga, en lo que se interpreta como el desenlace del tira y afloja que su departamento mantiene desde hace meses, a costa de la adjudicación del tramo final del metro hasta el Centro.

A primera hora de la mañana participará en el Consejo de Gobierno, en Sevilla, donde ayer se anunció que ofrecerá a la presidenta, Susana Díaz, y sus compañeros de gabinete un informe sobre el proceso de adjudicación del tramo Guadalmedina-Atarazanas.

A las 13.00 horas ha convocado a los medios de comunicación en la Delegación del Gobierno en la capital malagueña, para trasladarles las conclusiones. Todo apunta a que la titular de Medio Ambiente, quien asumió también la cartera de obras públicas tras la precipitada salida de los consejeros de IU –y la convocatoria de elecciones anticipadas– anunciará hoy la próxima adjudicación del tramo del metro hasta el Centro.

La Unión Temporal de Empresas (Ute) formada por la malagueña Sando y Acciona se perfila como la favorita para hacerse con el esperado contrato para la construcción del túnel



Obras del suburbano en la avenida de Andalucía. :: SUR

desde el puente de Tetuán, bajo el lateral Norte de la Alameda Principal, hasta el cruce de ésta con la calle Torregorda, donde se ubicará la estación Atarazanas (295 metros de longitud). Esta oferta es la que recibió la mejor valoración técnica y económica por parte de la Agencia de Obra Pública, con un presupuesto de 26,6 millones de euros, esto es, unos 18 millones menos que la base de licitación (44,6 millones). Ello la sitúa como la tercera más barata de las diez que se presentaron. En cuanto al plazo, los concursantes ofrecen

ejecutarla en 28 meses, cinco menos que el tiempo calculado por los técnicos autonómicos.

Trámites pendientes

Pero la adjudicación oficial todavía tendrá que superar varios trámites burocráticos, y precisamente la consejera tendrá que aclarar la hoja de ruta –que está muy ajustada– para alcanzar este hito. El principal es que el Consejo de Gobierno andaluz tendrá que abordar el nombramiento del nuevo director gerente de la Agencia de Obra Pública de An-

dalucía. Esta es una de las últimas piezas que faltan para recomponer la mesa de contratación, que quedó coja tras la crisis de gobierno.

Además, está pendiente la elección de otros dos integrantes de este comité: el director general de Movilidad y su homólogo de Infraestructuras. Cuando estas vacantes queden cubiertas se podrá culminar el procedimiento, clave para garantizar la llegada del suburbano hasta la Alameda Principal, tal y como estaba pactado con la concesionaria y el BEI, a finales de 2017.